Узбекистан экспортировал 226 тысяч тонн фруктов и 147 тысяч тонн винограда

Об этом сообщает Национальное информагентство республики. Выращенные в Узбекистане фрукты, овощи и бахчевые экспортируются в основном Германию, Индию, Объединенные Арабские Эмираты, США, Корею, Турцию и страны СНГ - передает ИА REGNUM.

В последние годы объемы выращивания фруктов в стране увеличились в 3,6 раза, винограда - в 2,3 раза.

В настоящее время в республике насчитывается 244 тыс. гектаров садов и 127 тыс. гектаров виноградников.

В течение осени 2011 года - весны 2012 года для разбивки новых и реконструкции существующих садов и виноградников более чем 40 тысячам фермерских хозяйств, занимающимся плодоовощеводством, было доставлено свыше 5 миллионов саженцев фруктовых деревьев и виноградных кустов. Созданы новые фруктовые сады общей площадью более 10 тысяч гектаров.

Для создания новых садов на основе интенсивной технологии, развития выращивания малорослых деревьев в 2011 году из Украины было завезено 400 тысяч подвоев (прим. ред: растения или части их, на которых произведена прививка культурного сорта - привоя) малорослых и среднерослых деревьев. Из них получено почти 900 тысяч саженцев, из которых садоводам доставлено 400 тысяч штук. К осеннему посевному сезону подготавливаются еще 500 тысяч саженцев. Из за интереса фермеров к созданию таких садов, в нынешнем году из-за рубежа привезено еще 250 тысяч подвоев.
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Informs The National information agency of the republic. Fruit, vegetables, melons and watermelons, grown in the Uzbekistan, are exported mainly to Germany, India, UAE, USA, Korea, Turkey and CIS countries - informs IA REGNUM.
In recent years the volume of growing fruit in the country increased by 3, 6 times, of grapes - by 2, 3 times.
Nowadays, there are over 244 thousand hectares of gardens and 127 thousand hectares of vineyards in the Republic.
During the Autumn 2011 - Spring 2012, more than 5 million of seedlings and grape bushes were delivered to more than 40 thousand of farms, involved in gardening,  for the creating of new and reconstructing of present gardens and vineyards. The new fruit gardens with the whole area of more than 10 thousands of hectares were created. 
In 2011 over 400 000 of rootstocks (plants or their parts, vaccinated by special vaccine with the cultivar – scion) of undersized and middle sized trees were delivered from Ukraine for creation of new gardens based on intensive technology of cultivation of undersized trees. 
Over 900 000 of seedlings are received from them, 400000 of these seedlings were delivered to the growers. 
More 500 000 of seedlings are being prepared by the autumn growing season.
Thank for the farmers` interest in creating such gardens, more 250 000 rootstocks were brought from the overseas this year.
